

Frankfurt am Main

Das Denkmal der Grauen Busse in Frankfurt am Main /Rathenauplatz / Goetheplatz

18. August 2017 bis 27. Mai 2018

Programmheft / Broschüre

Patientinnen und Patienten, die von Frankfurt am Main nach Hadamar verbracht und dort ermordet wurden

Redebeitrag Stadtrat Stefan Majer zur Verabschiedung des Denkmal-Busses in Frankfurt

Patientinnen und Patienten, die von Frankfurt am Main nach Hadamar verbracht und dort ermordet wurden.
(437 Personen - von ca. 1.000 Personen aus Frankfurt - Stand März 2018)

Redebeitrag Stadtrat Stefan Majer zur Verabschiedung des Denkmal-Busses in Frankfurt

Theatergruppe der Theo-Koch-Schule Grünberg

„Die Grauen Busse: ‚Wohin bringt ihr uns?‘ Eine Führung mit Dr. Siegmund Drexler“ - der Artikel ist erschienen im Hessischen Ärzteblatt 06/2018, S. 412f.

Die Ausgabe ist abrufbar über die Website der Landesärztekammer Hessen (www.laekh.de), Hessisches Ärzteblatt, Ausgabe 06/2018. Ein Klick auf den Titel im Inhaltsverzeichnis unter der Rubrik "Parlando" führt ebenfalls dorthin.

Theatergruppe der Theo-Koch-Schule Grünberg